

Ante las reiteradas quejas que varias compañeras nos habéis trasladado por las dificultades en la solicitud de citas para los reconocimientos médicos ginecológicos, pasando de realizarse de forma telefónica a solicitarse online pero siempre mostrando problemas de agenda, **CCOO** solicitamos en el pasado Comité de Seguridad y Salud del Ayuntamiento de Madrid explicaciones y soluciones al respecto recibiendo un Informe.

Desde **CCOO** hemos requerido y seguiremos vigilando la corrección urgente de esta situación dada la importancia preventiva de estas revisiones ginecológicas, y os pedimos a las compañeras afectadas que sigáis manteniéndonos informados a **CCOO** en toda la problemática que os surja al respecto.

[Ver Informa completo](#)